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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE 
FACULTAD CELEBRADA EL 4 DE MARZO DE 2025 
 
ASISTENTES 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MIEMBROS 
NATOS 

EQUIPO DIRECTIVO ASISTENCIA 
Pérez Martín, Juan E X 
Pérez López, Marcos  X 
Zaragoza Bayle, Mª Concepción X 
Igeño González, M. Isabel X 
ADMINISTRADOR DEL CENTRO  
Santillana Barragán, Mario J.  EXCUSA 
REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS  
Bragado González, M. Julia X 
Escribano Sánchez, Miguel X 
Fernández Marcos, Carlos X 
Frontera Carrión, Eva Mª EXCUSA 
García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto EXCUSA 
Guillen Gerada F. Javier EXCUSA 
Hidalgo de Trucios, Sebastián  X 
Pérez Sánchez, Carlos Javier   
Salido Ruiz, Ginés María X 
Usón Casaus, Jesús X 
ESTUDIANTES DELEGADA Y SUBDELEGADO 
DE CENTRO 

 

Raquel Narváez Sainz (Delegada de Centro)  
Pablo Pérez Báez (Subdelegado de Centro) EXCUSA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

REPRESENTANTES DEL SECTOR A   
Alonso Rodríguez, Juan Manuel X 
Andrade Gracia, María Jesús EXCUSA 
Antequera Rojas, María Teresa X 
Delgado Perón, Josué X 
Díaz Álvarez, Jesús X 
García Casado, Javier EXCUSA 
Gil Anaya, María Cruz  
Gómez Neo, Ana María X 
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MIEMBROS 
ELECTOS 

Martín Cáceres, Leonor X 
Mayoral Calzada, Ana Isabel X 
Reina Esojo, David EXCUSA 
Tapia García, José Antonio X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR B   
González Fernández, Lauro EXCUSA 
Martín Cuervo, María X 
Pérez González, Javier X 
Pérez Merino, Eva Mª X 
Pérez Palacios, Mª Trinidad  X 
Peromingo Arévalo, Ana Belén X 
Risco Pérez, David EXCUSA 
REPRESENTANTES DEL SECTOR D  
Bermejo Ollero, Ana EXCUSA 
García Santervás, Alberto EXCUSA 
Padilla Guzmán, Mª Luz X 
Sellers Soler, J. Luis EXCUSA 
REPRESENTANTES DEL SECTOR C  
Fierro Montes, Santiago  EXCUSA 
Luna Bañuls, Laura   
Paez López, María   
Regidor González, Cristina   
Toscano Ontiveros, Miguel  
Total asistentes 23 
% Asistentes 51,11 
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ORDEN DEL DÍA 
 
En Cáceres, siendo las 11.30 horas del día 4 de marzo de 2025, se reúne en sesión Extraordinaria la 
Junta de Facultad de Veterinaria  bajo la presidencia del Decano de la Facultad, don Juan Enrique 
Pérez Martín, en la en la Sala de Juntas, para tratar el siguiente orden del día: 
 

 
1. Informe del Sr. Decano y Equipo. 
2. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2024. 
3. Propuesta y aprobación, si procede, de la Actualización y Modificación del Manual de 

Calidad, Política y Objetivos de Calidad y Procesos y Procedimientos del Sistema de 
Aseguramiento Interno de Calidad de la Facultad de Veterinaria.  

4. Asuntos de trámite. 
5. Ruegos y preguntas. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN  
Excusan su asistencia: José Augusto Pérez-Coca, Javier García Casado, David Risco Pérez, Lauro 
González Fernández, Mario Santillana Barragán, Ana Gómez Neo, David Reina Esojo, Eva 
Frontera Carrión, Mª Jesús Andrade Gracia y Santiago Fierro Montes. 
 
1. Informe del Sr. Decano y Equipo. 

El Sr. Decano informa de los siguientes asuntos: 
• La propuesta de nombramiento del nuevo equipo decanal:  
Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras: Mª Concepción Zaragoza Baile. 
Vicedecano de Estudiantes y Movilidad: Josué Delgado Perón. 
Secretaria Académica: Mª Isabel Igeño González. 
Responsable de Calidad del Centro: Ana Isabel Mayoral Calzada.  
• Agradece los servicios prestados por el anterior Vicedecano de Estudiantes y Movilidad: 
Marcos Pérez López y le desea éxito en sus futuras tareas docentes y de investigación. Por otra 
parte, agradece la disponibilidad del equipo entrante.  
 
• En cuanto a la Dirección del Consejo de la Granja, la profesora Leonor Martín Cáceres, que 
ha ejercido esta responsabilidad durante estos 4 años, no quería seguir con el puesto e informó al 
Departamento de Producción Animal y Tecnología de Alimentos. El Departmento se reunió el 
pasado viernes para proponer un nuevo candidato a dicha dirección, tal y como dicta el 
reglamento de la Granja. Esta propuesta no llegó hasta el viernes, fecha en la que ya estaba 
convocada la Junta de Facultad. Por tanto no aparece en el orden del día. La propuesta que ha 
hecho el departamento es la de el profesor Juan de Dios Vargas Giraldo, si la Junta de Facultad 
aprueba la propuesta. Aparte del departamento, hay tres filtros. El departamento, el visto bueno de 
este caso y el visto bueno de la Junta de Facultad. Por tanto, hay que votarlo, porque viene así en 
el reglamento. Si a los miembros de la Junta de Facultad les parece bien, le gustaría incluirlo en 
Asuntos de Trámite.  
 
• Informa de la reunión celebrada con todos los Decanos sobre la coordinación del proyecto de 
alianza de EUGREEN con distintas universidades periféricas de Europa. Han pedido a los 
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Decanos que, dentro de esta alianza, cada facultad seleccione uno o dos, de los que crea 
conveniente, objetivos de desarrollo sostenible relacionados con la docencia que se imparta en el 
Centro. Próximamente se tratará sobre la elección de 1 ó 2 objetivos ODS relacionados con la 
docencia de la Facultad y de la realización de una o dos actividades relacionadas con los objetivos 
en el ámbito de la alianza. También el Vicedecano de Estudiantes y Movilidad estará en el tema, 
por el tema de movilidad. A la próxima Junta se traerá alguna propuesta de objetivos de desarrollo 
sostenible para ser aprobados si procede. 
• El día 18 de marzo se va a organizar una plantación de árboles, que se realiza todos los años en 
la Facultad. Este año se realizará dentro del entorno de la alianza EUGREEN para darle 
visibilidad a la alianza. Financiarán parte de lo que se va a realizar el día 18 de marzo. Se hará la 
plantación y habrá una comida compartida. Y posteriormente tendrá lugar una charla sobre las 
prácticas Erasmus. En breve se enviará información más detallada de esta actividad.  
• El último Consejo de Gobierno aprobó el presupuesto de la UEx. La asignación económica, se 
ha mantenido en todos los Centros. En el caso de la Facultad de Veterinaria son 336.000 euros 
para gastos generales, fungibles, mantenimiento, etcétera y 37.000 euros para inventariable. Tiene 
que pasar por Consejo Social, ya ha pasado por Consejo de Gobierno, aunque mañana tienen que 
hacer unas modificaciones, porque ha habido algunos errores, y una vez que pasen por Consejo 
Social se consideran aprobados. 
• La semana pasada (25/02/2025) se realizó la Jornada sobre Especialidades Veterinarias de nivel 
Intermedio impartida por el Presidente del Colegio de Veterinarios de Badajoz y Vocal del 
Consejo General de Colegios Veterinarios, con dos sesiones, una para profesorado y otra para los 
estudiantes.  
• Finalmente, los días 17, 18, 19 y 20 se celebraron las Jornadas de Puertas Abiertas en la UEx, 
con un gran éxito de afluencia de estudiantes de bachillerato que visitaron nuestras instalaciones en 
ambos grados.  
 

2. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2024. 

La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras explica que existe una novedad con 
respecto a Memorias Económicas anteriores y que, a partir de ahora, será lo normal. 
Como consecuencia de la actualización de los procesos y los procedimientos que se están llevando 
a cabo a de cara a las auditorías venidera en la memoria económica del 2024 se han incluido dos 
indicadores. El primero de ellos hace referencia a los gastos de mantenimiento y conservación 
sobre el total de gastos corrientes, que ha dado un porcentaje de un 26,92%. Y el segundo 
indicador hace referencia a los gastos inventariables sobre el total de gastos corrientes. En este 
caso, comenta que hubo un error de cálculo. Inicialmente, el porcentaje que salió en este indicador 
fue de 9,65% y, en realidad, es de 9,91%. Estos indicadores van a aparecer en el resto de memorias 
económicas venideras y, además, se incluirá una tabla comparativa entre estos indicadores en las 
memorias económicas anteriores y en las de cada año. Esta memoria económica se aprobó por la 
Comisión de Economía e Infraestructuras, que se reunió recientemente.  
El Profesor Juan Manuel Alonso Rodríguez pregunta si hay algún rango que se aconseje cual debe 
ser este porcentaje. ¿Son indicadores que se recomiendan? ¿Se supone que eso irá en la siguiente 
memoria? 
El Sr. Decano explica que de ahora en adelante se incluirá una tabla donde se vaya viendo la 
evolución y se sacarán las conclusiones para la Faculta en primer lugar y a la Universidad también 
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les puede indicar cómo van evolucionando los gastos según el dinero que ellos proponen para la 
Facultad y para cada apartado. Con respecto al tema del gasto energético, seguimos teniendo un 
gasto exacerbado aunque se bajado bastante, en electricidad antes se gastaban180.000 euros, y se 
ha pasado a 131.000, o sea, casi unos 50.000 euros por el tema de las placas solares. Sin embargo 
en gas natural, que antes se gastaba 40.000 euros, ahora son 84.000 euros. Por lo cual, lo que se ha 
ahorrado en electricidad, se está gastando en gas. Esto es debido a que el precio del gas ha subido 
y se ha disparado casi el doble. Por tanto seguimos con el problema energético. La mitad de la 
cuantía económica de que disponemos se va en gasto energético. La semana próxima tendrá una 
reunión con el Rector y volverá a insistir en el tema del gasto en suministro energético, que sigue 
siendo un problema importante para esta Facultad. Y a pesar de las medidas que han ido tomando, 
seguimos manteniendo un gasto muy elevado. Con el presupuesto que nos queda después, se hace 
lo que se puede. La asignación económica, que es un poquito más que antes, 100.000 euros más 
que hace cinco o seis años, pero pocas cosas se pueden hacer. 
 
Se abre un turno de intervenciones. 
El profesor Carlos Fernández Marcos pregunta si se contempla instalar más placas solares. 
El Sr. Decano explica que la información que tiene es que ésta era una primera fase y que habría 
una segunda.  
El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios pregunta cuál ha sido la repercusión de la instalación de  
las placas solares a lo que el Sr. Decano contesta que en nuestra Facultad se ha ahorrado unos 
40.000 euros al año. Pero si resulta que el gas de 40.000 o 50.000 euros, ha pasado a 84.000, pues 
al final estamos casi igual. El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios pregunta si hay una 
explicación a esa subida a lo que el Sr. Decano indica que el gas subió mucho con la crisis de 
Ucrania, y todo el problema internacional. El precio del gas es alto. No se sabe si la contrata que 
tiene la universidad con esta empresa, es la más idónea. Es la universidad la que contrata, no lo 
contrata la Facultad.  
El profesor José Antonio Tapia García pregunta si se ha pensado cambiar el sistema de 
calefacción. El Sr. Decano contesta que se intentará, pero que esto es caro. Indica que aquí se está  
intentando cambiar ventanas que aíslen más. No obstante, el presupuesto de la Facultad no da 
para cambiar muchas ventanas. Las de la zona de biología celular, que eran de hierro todavía, y 
algunas se abrían mal. Se han cambiado 14 o 15 ventanas. Este año también hay petición en el 
edificio donde están las aulas de bioquímica. Se informará al señor Rector y se preguntará sí a 
través de la Junta de Extremadura se podría conseguir, porque ya han cambiado algunos sistemas 
de calefacción en algunos centros de la universidad.  
Se aprueba por unanimidad 
 
3. Propuesta y aprobación, si procede, de la Actualización y Modificación del Manual de 
Calidad, Política y Objetivos de Calidad y Procesos y Procedimientos del Sistema de 
Aseguramiento Interno de Calidad de la Facultad de Veterinaria. 
Como introducción, el Sr. Decano informa sobre la Auditoría Interna que tendrá lugar en breve, a 
mediados o finales de este mes y, posteriormente, a final de año o al principio del año la de la 
ANECA. Esta Auditoría Interna es previa a la Auditoría de la ANECA. Se han estado 
actualizando las páginas web porque había información que faltaba, otra que estaba a medias etc. 
También se han intentado actualizar o se han actualizado todos los manuales, protocolos, etc. 
porque había algunos que estaban obsoletos  
Interviene la profesora Ana Isabel Mayoral Calzada, responsable del aseguramiento de calidad del 
Centro y explica que se está revisando que todo lo que hay en la página web esté actualizado, y que 
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se encuentren todos los documentos. todos los informes, las memorias. La idea es que si se 
aprueba se procederá a subirlo en estos próximos días para renovar toda la página web en cuanto a 
los procesos procedimientos, la carta de servicios de Secretaría que también estaba de 2003-2014. 
En cuanto a evidencias, también se está poniendo a punto una hoja de control de registro que no 
es pública pero los auditores pueden verla. El equipo auditor estará compuesto por cuatro 
personas que se dividen los procesos.  
El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios agradece la tarea realizada.  

La propuesta se aprueba por unanimidad.  

El Sr, Decano da las gracias a la profesora Ana Isabel Mayoral Calzada, en primer lugar, 
responsable total del tema. Y, por supuesto, a las distintas comisiones de calidad de los grados que 
también han trabajado duro. Y al equipo decanal, el profesor Jesús Díaz con el tema del PATT y a 
Mari Luz Padilla. Informa también de que la EAEVE ha enviado un correo de rutina hace unos 
días indicando que harán una especie de reevaluación, que es como un chequeo de cómo está la 
situación a los tres y a los cinco años de pasada la evaluación. 
 
4. Asuntos de trámite. 
El Sr. Decano informa que como asunto de trámite trae la votación de la propuesta del nuevo 
Director de la Granja de la Facultad de Veterinaria. Lee el informe del Consejo de Departamento 
de Producción Animal. 
 
“Estimado Decano, le comunico que el Consejo de Departamento de Producción Animal y 
Ciencia de los Alimentos, en sesión extraordinaria celebrada el 28 de febrero de 2025 y de acuerdo 
con los estatutos de la Granja de la Facultad de Veterinaria, ha acordado por unanimidad proponer 
como director de la misma al profesor don Juan de Dios Vargas Giraldo”.  
Por parte del equipo decanal no hay inconveniente ninguno y lo traemos aquí para que la Junta de 
Facultad se pronuncie al respecto. 
Se aprueba por unanimidad la propuesta. Se propondrá el nombramiento también al rector. 
 
Dalas gracias la profesora Leonor Martín Cáceres por el trabajo realizado estos años. Manifiesta 
que la granja, como sabéis, ha ido desarrollando poco a poco. Leonor ha consolidado de manera 
estupenda todo el trabajo en la granja. Queda mucho por hacer. Aparte de gestión, el tema 
económico, que depende del presupuesto de la Facultad. Se necesita un presupuesto para la granja 
y para el hospital. El profesor Juan de Dios Vargas Giraldo tiene ganas de echarle tiempo y seguir 
mejorándola. El trabajo de la granja es mucho, además de tres personas trabajando, hay ciento y 
pico animales que comen todos los días, que hay problemas, que uno se pone malo, y además del 
el trabajo realizad con los alumnos. Principalmente con los alumnos internos y también con los 
alumnos que van ahí a hacer las prácticas.  
La profesora Leonor Martín Cáceres interviene diciendo que no se va mal, que a se va contenta y 
se va feliz. Que eso es lo importante cuando uno deja un puesto de gestión. Agradece a las 
personas que han intervenido en el proceso, han sido años, han sido personas que han entrado, 
que han salido, y todos han aportado algo. Es un trabajo, pero también es satisfactorio, le ha 
permitido conocer a veterinarios que están en diferentes sectores. Y anima, al profesor Juan de 
Dios Vargas Giraldo a que continúe y siga mejorando la granja, que es importante. 
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5. Ruegos y preguntas. 
El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios, indica que hay un sensor en el pasillo externo del 
edificio de departamentos, que constantemente hace que se encienda la luz y por tanto pide que se 
elimine ese sensor.  
 

 
El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 13.15 horas del día 4 de marzo de 2025. 
 
Fecha de Aprobación: 18 DE JUNIO DE 2025 

 

Vº Bº  
EL DECANO     LA SECRETARIA ACADÉMICA 
   

 
    
Juan Enrique Pérez Martín   Mª Isabel Igeño González  
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